

## 競技も応援も力いっぱい郡陸競

10月21日(土)に、田辺スポーツパークで第59回田辺・西牟婁小学校陸上競技大会(郡陸競)が行われました。38校から1000人近くの出場があったそうです。

校内陸上競技記録会を経て、本校からは67名の5・6年生が出場しました。放課後や始業前に積み重ねてきた練習の成果を発揮しようと、それぞれがベスト尽くしました。

入場者や応援の仕方などの制限がない形で開催されたのは、4年ぶり。本校の見学席からも力強い声援と拍手が送られ、「チーム田辺東部小」のまとまりが感じられました。

応援に来てくださった皆様、子供たちの練習・出場を支えてくださった皆様、ありがとうございました。



## 奈良・京都・大阪を巡る修学旅行

9月21日(木)・22日(金)と、6年生は修学旅行に行ってきました。大仏殿や金閣寺などの歴史的建造物を訪れたり、USJでアトラクションを楽しんだりしました。琵琶湖畔のホテルでは、豪華な食事をいただいて温泉にゆったりつかることもできました。

6年生の児童は、「運転手さんやガイドさん、ホテルの方など色々な人にお世話になった。感謝の気持ちを忘れずに、修学旅行で学んだことを生かしていきたいと思う。」と振り返っていました。



## 自転車安全点検・交通安全教室

9月26日(火)に、5年生を対象に自転車安全点検を行いました。つつみサイクルさんと育友会生指部員さんにご協力いただき、1台ずつ点検していきました。

続いて、田辺警察署の署員さんや交通指導員さんによる交通安全教室を行いました。体育館で安全な自転車の乗り方を教わり、その後、運動場に設置したコースを実際に自転車で走ってみました。

署員さんと子供たちのやりとりから、ヘルメットは持っているけれど普段は使っていないという課題が分かってきました。

今年の4月から道路交通法の改正により努力義務化されたことでもありますので、自転車に乗るときはヘルメットを着用するようにご家庭でも声掛けをお願いいたします。



令和5年11月号(2023年)

公民館だより

ひがし公民館区 人口及び世帯数(9月末現在)

人口 5,569人 2,825世帯  
(男性) 2,612人  
(女性) 2,957人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：濱地 美帆  
TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

## 第14回 ひがしふれあい秋祭り及び1・2年生秋祭り等について

ひがしふれあい秋祭り実行委員会では、11月19日(日)に、恒例の「第14回ひがしふれあい秋祭り」を開催します。また、田辺東部小学校では、同日午前中に「1・2年生秋祭り」「校内音楽会」を開催します。詳しい内容とお楽しみ大抽選会の抽選券は「ひがしふれあい秋祭り」の案内チラシに掲載しています。皆様お誘いあわせのうえ、ご来場ください。

**開催日：11月19日(日)**

1・2年生秋祭り	9時00分～
校内音楽会	10時30分～
第14回ひがしふれあい秋祭り	13時10分～16時頃
◇イベント	ステージ発表・町内会協賛大抽選会・お餅まき
◇ふれあいコーナー	お楽しみコーナー・チャレンジゲーム・お茶席 ほか

お問合せ ひがし公民館 田辺市南新万28-1 TEL：22-2088 FAX：81-3301

これであなたも

# スマホマスター!!

公民館のスマホ講座で  
楽しくスマホを  
学びましょう

地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。  
少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください！  
※講座中にご自身のスマホで通信をした場合の通信料は自己負担となります。

## 基本編 2

11月21日(火) 14時～(1時間程度)

- アプリとは
- QRコードについて
- 質問コーナー

…など

場 所：ひがし公民館 研修室

定 員：6人

申込期間：11月6日(月)～11月17日(金)

◆申込み：ひがし公民館 TEL：22-2088

## グラウンドゴルフ大会を開催します!

ひがし公民館恒例のグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフは、ニュースポーツの一種で、専用のクラブでボールを打ち、スタートからホールインするまでの打数を競う競技です。ルールがシンプルで高度な技術も不要なので、初めてでも楽しめます。皆様、御一緒にグラウンドゴルフをしてみませんか。

◆日 時：12月9日(土)午後1時30分～(受付：午後1時10分～)

※雨天の場合は、翌週16日(土)に延期します。

※延期の決定は、前日8日(金)午後5時に行います。

◆場 所：田辺東部小学校 グラウンド

◆申込み：12月1日(金)午後5時までに、ひがし公民館までお申し込みください。

◆その他：道具は公民館でもご用意しますが、個人でお持ちの方はご持参ください。

◆問合せ・申込み：ひがし公民館 TEL：22-2088

## 囲碁大会結果

ひがし公民館では、10月15日(日)に、第69回ひがし公民館親善囲碁大会を開催しました。令和元年度10月に開催した第68回大会から4年ぶりの開催となった今大会では、市内外から計39人が集い、三つの部門に分かれて熱戦を繰り広げました。入賞者は以下のとおりです。(※敬称略)



	≪A級≫ (四段以上)	≪B級≫ (三段)	≪C級≫ (二段以下)
優勝	稲田 好寿 (5段)	佐々木 久繁	林 國昭 (1級)
準優勝	湯川 昇二 (6段)	赤木 秀治	山本 正勝 (2級)
3位	中嶋 陸夫 (5段)	鹿島 洋司	宮内 益穂 (2段)

## 東部・南部・ひがし公民館3館合同ソフトバレーボール大会結果

10月22日(日)に、東陽中学校で東部・南部・ひがし公民館3館合同ソフトバレーボール大会を開催しました。8チーム計38人の参加がありました。前半はAリーグ・Bリーグに分けて戦い、後半は、各リーグの上位2チームが集うAトーナメント、下位2チームずつが集うBトーナメントに分かれて行いました。

ご参加いただいた皆様におかれましては、会場設営をはじめ大会の運営にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

各トーナメントの結果は以下のとおりです。

	Aトーナメント	Bトーナメント
1位	チームコータ	ヨネッピーズ
2位	あくだまきん	東陽中学校A



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校 学校だより

11月号 令和5年11月1日



色彩あふれる紅葉の美しさに心弾む季節となりました。

生徒たちは、11月15日(水)の文化発表会に向けて合唱練習を頑張っています。合唱は決して一人では成し遂げることはできません。個々の努力と仲間との協力や励まし合いにより、完成されていきます。文化発表会を通して、物事を成し遂げることの喜びや達成感を味わい、仲間との絆を深めてほしいと思います。

11月は学校開放月間です。日頃の学習成果を見ていただきたく、以下の取組を行います。

## ○11月15日(水) 文化発表会

午前中の開催で、作文発表、合唱コンクール、合唱部・吹奏楽部演奏、T-1グランプリなどを予定しています。作品展示は、東部公民館大集会室で行っています。

3年生は、16日に紀南文化会館で行われる郡市中学校音楽会でも学年合唱を披露します。

## 他の取組、発表会・展示会

○18日(土)10時より、ふれあいバザール商店街にて、商品開発に取り組んでいる3年生が、田辺駅前地域資源を活かしたお弁当の販売と、絵馬づくりのワークショップを行います。

○25日(土)・26日(日)田辺市生涯学習フェスティバル(市民総合センター)にて、本校の学社融合の取組の様子をパネル展示します。

## 合気道の授業が始まりました

本校の体育では、武道として「合気道」を学んでいます。

今年度も合気会の五味田先生にお越しいただき、ご指導いただくことができました。

合気道は、稽古を積み重ねていく中でお互いを尊重し、「和合の心」を学ぶことができる武道です。

生徒は、「小手返しという技を習いました。先生はとても分かりやすく教えてくれて、楽しかったです。」「また来年も合気道を教えて欲しいです。」と話してくれました。



## JCTティーチャー来校

9月28日(木)、2年生のキャリア教育の取組として、田辺・白浜青年会議所の方々(JCTティーチャー)に来ていただきました。公務員・農業・自動車整備業・接骨院等さまざまな職種の方から、仕事の内容はもちろん、働くために大切なことについてお話しいただきました。「将来」について真剣に考える良い機会となりました。

